



Elévation antérieure donnant sur la plage, vue générale prise de trois-quarts droit où l'on distingue l'extrémité de la galerie de cure en béton armé ajoutée en 1913 sur une partie de la face sud du corps de bâtiment méridional.

Référence du document reproduit :

- Cartes postales montrant le grand hôpital maritime dans l'entre-deux-guerres, années 1920-1930, collection particulière.

IVR31_20066200367NUCB

Auteur de l'illustration : Pierre Thibaut

(c) Région Hauts-de-France - Inventaire général

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation